

L'ACTUALITÉ EN FLASH



LACHAPELLE-SAINT-PIERRE

Le policier aurait lui-même incendié sa voiture

C'est un rebondissement inattendu. En février, les voitures personnelles

de policiers étaient la cible d'incendie, dans l'Oise et dans l'Aisne. Lundi, l'une des « victimes », un policier résidant à Lachapelle-Saint-Pierre (Oise), a fait une tentative de suicide en mélangeant de l'alcool et des médicaments. Les secours, pompiers et Samu, ont été alertés. L'homme a été transporté à l'hôpital. Son état n'inspire pas d'inquiétude. Le fonctionnaire, qui exerce dans le Val d'Oise, a laissé une lettre expliquant son geste, ont révélé nos confrères du Parisien. Il a surtout reconnu que c'était lui qui avait mis le feu à sa voiture, dans la nuit du 13 au 14 février. La même nuit, la voiture d'un autre policier avait brûlé non loin de là, à Sainte-Geneviève. Le lendemain, ce sont les deux véhicules d'un couple de policiers qui étaient incendiés à Lassigny, près de Noyon (photo). Et la nuit suivante, c'est un fonctionnaire de Soissons (Aisne) qui était victime des mêmes agissements. Le policier qui a reconnu avoir incendié son véhicule devait être entendu dès ce mardi par les gendarmes. Selon nos informations, le commissaire qui dirige son commissariat à Sarcelles (Val d'Oise) s'est rendu à son domicile lundi après la tentative de suicide.